

学校だより

みどりの丘から

令和7年度 6月号



発 行 神奈川県立みどり支援学校

発 行 日 令和7年6月10日

住 所 横浜市緑区東本郷5-18-1

電 話 045-471-7941

(Fax:045-474-4707)

ホームページ

<https://www.pen-kanagawa.ed.jp/midori-sh/index.html>



汗ばむ陽気が増え、梅雨入りした地域も出てくる季節になりました。

さて、今月は、支援連携グループから「放課後等デイサービス事業所等連絡会」についてと、本校・分教室の高等部3年生の修学旅行について活動の様子をお知らせします。

第1回 放課後等デイサービス事業所等連絡会を開催しました

支援連携
グループより

5月15日(木)に第1回放課後等デイサービス事業所等連絡会を開催いたしました。当日は、28事業所44名の方に本校に来校いただきました。学校説明や駐車場等利用に関する学校からのお願いを教育相談コーディネーター(地域連携チームリーダー)から説明をいたしました。その後、3グループに分かれて、校内見学を実施しました。

参加された事業所の方からは、「みどり支援のことがよく分かりました。」や「学校での子どもたちの様子が見られて良かった。」等、感想をいただきました。また、「学校と事業所の繋がりが強まる重要性を再認識しました。この関係が深まることで、利用者さまや保護者さまの安心感が向上すると思います。」との感想もいただきました。今回いただいたご意見・ご感想を踏まえ、今後も関係機関との連携をより深めてまいります。

また、みどり支援学校では、支援連携グループメンバーを中心に、緑区、神奈川区、港北区、都筑区の自立支援協議会や緑区、神奈川区、都筑区の移動情報センター推進協議会、緑区学警連、進路関係の外部会議等の連絡会や協議会等に参加しています。これからも地域との関係機関との顔の見える関係作りを目指してまいります。



本校 修学旅行

高等部（本校3年生より）



5月12日（月）～14日（水）の3日間で、大阪へ修学旅行に行ってきました。

1日目は、新大阪に到着後に熱々のお好み焼きを食べてから海遊館へ。海遊館では、巨大水槽にいるジンベイザメやエイと一緒に記念写真を撮ったり、アザラシやペンギンの展示を見て「かわいい♪」と笑顔で手を振ったり、ジンベイザメソフトクリームを食べたり…クラスごとの活動を堪能しました。

2日目はユニバーサルスタジオジャパンへ行きました。事前学習で調べたアトラクションや昼食メニューなど、グループに分かれて楽しみました。たくさんのアトラクションに乗るグループやキャラクターと一緒に写真を撮るグループなど、それぞれのグループでの活動を堪能しました。

3日目は梅田スカイビルへ行き、35階から39階を繋ぐ45メートルのロングエスカレーターになりました。あまりの高さに思わず足がすくみそうになりましたが、空中庭園から大阪の景色を一望しました。大阪最後の食事は、「たこやき体験付き弁当」で、鉄板に乗ったたこ焼きを箸でクルクルと回しながら食事を楽しみました。

みんなで考えた歌詞で作った修学旅行の歌を歌いながら過ごした3日間。楽しい思い出いっぱいの充実した修学旅行となりました。

分教室 修学旅行

分教室3年生より



5月12日（月）～14日（水）に大阪修学旅行に行ってきました。

1日目【なんばグランド花月】

笑いの本場大阪で、漫才と新喜劇を楽しみました。漫才では、ヨネダ2000、藤崎マーケット、ジョイマン、西川きよし、メッセンジャー、NON STYLE、オール阪神・巨人など。どの芸人さんも最高に笑いました。西川きよし師匠には、『みどり支援学校新栄分教室のみなさん！ようこそ！』と紹介してもらうサプライズもありました。

2日目【U.S.J. ユニバーサルスタジオ・ジャパン】

乗りたいアトラクションや希望のペースに合わせて3グループで行動しました。ジュラシックパークやハリーポッター、ミニオンズなどをルートに沿って楽しみました。

3日目【道頓堀めぐり】

この日も班ごとに道頓堀めぐりをしました。戎橋（えびすばし）のグリコ前で集合写真を撮り、たこ焼きなどの粉もんを食べ、大阪みやげの買い物をしました。計画通りにできたことも、できなかったこともありましたが、それも貴重な体験となりました。全日程、天候に恵まれ、最高の修学旅行でした♪

